

# 2025 年度スタート!

今年度も、蒜山校地への変わらぬご支援をお願いいたします!

## EVENT

### ●入学式~ようこそ蒜校へ~

蒜山校地では、4月10日(木)に入学式を行いました。今年は県内外から30名の新入生が入学しました。



## EVENT

### ●新任・転退任式

4月9日(水)に新任式、4月11日(金)に転・退任式がありました。

岡先生。英語の時間では、すごくわかりやすく解説をしてくれて、英語への苦手意識がなくなりました。

水嶋先生。体育の時間では、人数の少ない中、楽しめるように授業を企画してくれました。

池田校長。学校内でお会いした時は、どの生徒にもフレンドリーに接して下さりありがとうございました。三座祭でエレキギターを持って登場した時の衝撃は今でも忘れません。

平岡事務長。朝、玄関で優しく声をかけてくださり、朝から今日も一日頑張ろうという気持ちになりました。

谷田さん。体育祭での大爆走は、伝説として、後輩たちに語り継いでいきます。

先生方、いろいろお世話になり、ありがとうございました。

蒜山校地を懐かしくなると思い出しつつ、次の学校でも頑張ってください。(高橋)

#### 【転出】

	池田 浩規	校長 (県立岡山御津高校へ)
英語科	岡 ちひろ	先生 (県立岡山芳泉高校へ)
保健体育科	水嶋 利玖	先生 (県立勝山高校へ)
事務室	平岡 明子	事務長 (県立津山高校へ)
事務室	谷田 湧泰	主事 (県立高松農業高校へ)



#### 【転入】

	瀬島 美穂	校長 (県立津山高校より)
英語科	神達 由佳	先生 (新採用・県立岡山工業高校より)
保健体育科	吉岡 悠太	先生 (県立岡山工業高校より)
国語科	金田 多美恵	先生 (非常勤)
地歴公民科	奥埜 貴之	先生 (非常勤)
特別支援	秋元 芳世子	先生 (早島支援学校より)
事務室	平井 晶	事務長 (県立林野高校より)
事務室	江本 祥宜	主事 (県立倉敷工業高校より)



勝山高校蒜山校地 学校新聞

# ひるこう タイムズ



第257号 R7.4.25

毎月25日発行

勝山高校蒜山校地 探究・情報課

Katuyama-hiruzen@pref.okayama.jp

### 蒜校生がりポート!

ひるこうタイムズ記者  
(取材・撮影・記事執筆)  
蒜山ABC部(文化部)  
3年生:高橋

※ ●は生徒、●は教員担当の記事

### 行事予定

#### 4月

28日(月)休業日(8/25 振替)

#### 5月

7日(水) 生徒会会計監査

8日(木) 春季球技大会

9日(金) 学びの基礎診断  
心電図・X線検査

12日(月) 第2回生徒評議員会

16日(木) 内科検診

20日(月) 午前中授業

21日(火)~23日(金) 中間考査

23日(金) 生徒総会

26日(月) 第2回三座祭実行委員会

29日(木) SC 来校日

※行事予定は、諸事情により変更・追加されることがあります。ご了承ください。

入学式や寮の入舎式の様子が、複数のメディアで取り上げられました。YouTubeにアップされているので、ご覧ください。

【RSK】

【KSB】

イブニングニュース

瀬戸内海放送



## ●転任された先生方からのメッセージ

### 池田 浩規 校長



#### ①蒜校での思い出

成長する生徒を見られたこと。特に不登校を克服し力強く大地に立つ生徒たちには勇気づけられました。

#### ②今後挑戦したいこと

漢字検定でもやってみますか。あと早瀬君・中西君たちに負けないように危険物取扱者試験でも受けてみましょうか？

#### ③蒜校生へのメッセージ

大地にしっかりと自分の足で立ちなさい。皆さんはまだ自分の力を知りません。君たちにはたくさんの可能性があります。打ちのめされても負けてもいい。前を向いて立ち上がってまた前進するのです。前に進んだ人だけが壁に突き当たることができます。戦った人だけが負けることができます。チャレンジした人だけが失敗することができます。今日よりも素晴らしい明日を目指して失敗しましょう。

### 平岡 明子 事務長



#### ①蒜校での思い出

心に残っているのは、6年前に赴任した日に積雪があったこと。4月に積雪があったのは、6年間の中でこの年だけでした。素晴らしい雪景色を何度も見ました（通勤では毎回ドキドキしながら…）色々なできごとがあり、「これが一番の思い出」と絞り込むのは難しいですね。交流センターの完成を見ることができてよかったです。

#### ②今後挑戦したいこと

転任先は4階建校舎があるので、とりあえず校内散策して、ちょっとした運動不足解消を図りたいです…。

#### ③蒜校生へのメッセージ

1年次で入学してきた生徒の皆さんの日々成長する姿、プレゼン力に驚きました。豊かな自然の中で、様々なことを吸収して大きくステップアップしてってください。今後も、真庭いきいきテレビ等で皆さんの活躍を拝見しますね。

### 岡 ちひろ 先生



#### ①蒜校での思い出

人生で初めて雪かきをしたこと。学校のあちこちにできた大きな氷柱を見て日々驚いていました。

#### ②今後挑戦したいこと

パソコンを使って作業することにまだ苦手意識があるので、機能について勉強して使いこなせるようになりたいです。

#### ③蒜校生へのメッセージ

たくさん挑戦をして失敗をしていくことで必ず自分に力が身につけていきます。新しいことや苦手なことにも勇気を出してチャレンジしてみましょう！

### 水嶋 利玖 先生



#### ①蒜校での思い出

何気ない日常が思い出です。生徒のみんなと休み時間や放課後に話をする、一緒にスポーツをする時間が一番思い出に残っています。

#### ②今後挑戦したいこと

無事故・無違反です。昨年はいきなり皆さんにご心配をかけてしまいすみませんでした。今年は誰にも迷惑をかけないよう頑張ります。（アメフトも頑張ります！）

#### ③蒜校生へのメッセージ

1年という短い間でしたがありがとうございました。先生らしいことはあまりできなかったけど、みんながたくさん話しかけてくれるおかげで何とか1年を過ごせました。これからつらいことや、しんどいことがあると思いますが、みんなの持ち前の元気と明るさで乗り切ってください。冬にスノーボーをしに蒜山に行くので見かけたら話しかけてください。

### 谷田 湧泰 主事

#### ①蒜校での思い出

ウィンタースポーツ体験会

#### ②今後挑戦したいこと

北海道か沖縄に行く

#### ③蒜校生へのメッセージ

今をしっかり楽しんでください！！

